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Somptueuse villa d'architecte nichée dans les hauteurs du 8eme
arrondissement de Marseille, offrant une intimité et une tranquillité
absolue. Avec ses 325m2 de surface habitable, cette propriété
d'exception est érigée sur un terrain de 689m2 et bénéficie de
prestations haut de gamme.Dés |'entrée, vous serez charmé par les
volumes généreux et les nombreuses ouvertures qui baignent chaque
piece de lumiere naturelle.Le niveau principal se compose d'une
sublime piece de réception dotée d'une cuisine entierement équipée.
Le séjour et la salle a manger s'ouvrent harmonieusement sur une

élégante ...

Lavish architect-designed villa nestled in the heights of the 8th arrondissement of
Marseille, offering absolute privacy and tranquility. With its 325m2 of living space,
this exceptional property is built on a plot of 689m?2 and benefits from high-end
services.As soon as you enter, you will be charmed by the generous volumes and
the numerous openings which bathe each room in natural light. The main level
consists of a sublime reception room with a fully equipped kitchen. The living room
and dining room open harmoniously onto an elegant wooden terrace, perfect for

moments of relaxation or ...
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